

Rund um den Hoisbütteler Bahnhof

Shoppern in Ammersbek



Ammersbeks Wirtschaftskraft liegt zu einem großen Teil rund um den Hoisbütteler Bahnhof.

Foto: D. Vollmer (4)



Ladenzeile in der Hamburger Straße mit Produkten des alltäglichen Bedarfs.

Ammersbek (dv). Einkaufen und Bummeln rund um den Hoisbütteler Bahnhof – für viele Ammersbeker und Bewohner aus den benachbarten Hamburger Stadtteilen ist das oft die erste Wahl. Hier gibt es vielen Fachgeschäfte – zum Beispiel für gutes Hören und Sehen, für

Sport und Lesespaß oder auch für Dekoratives mit und ohne Blumen.

Quasi „gleich nebeneinander“ sorgen große Lebensmittelmärkte für die nötige

**HIER
LEB' ICH,
HIER KAUF'
ICH.**

Auswahl an Waren für den täglichen Bedarf. Für den laufenden Bedarf gibt es hier, in der Hamburger Straße, auch eine Servicestelle für Postdienstleistungen – von der Briefmarke bis

zum Paket. Gewerbeflächen finden sich ebenfalls „An der Lottbek“, wie dieser Ammerbeker Ortsteil heißt. Zwei Gewerbegebiete beidseits der U-Bahn bündeln dort das Handwerk. Für Zeit zu Zweit, zum Klönen, Genießen und Freunde treffen gibt es ein Café.



Einzelhandel und Gewerbe – die Georg-Sasse-Straße.



In Bahnhofsnähe gibt es immer genügend Parkplätze.



„Es ist wichtig den Einzelhandel im Ort zu unterstützen, damit eine ordentliche Versorgung vor der Haustür möglich ist. Nicht entweder/oder sondern sowohl/als auch sind hier richtig. Wer individuelle und kompetente Beratung möchte, ist beim Einzelhandel vor Ort sicherlich gut aufgehoben, das ist auch eine Frage des Vertrauens. Zu einem guten Wohnumfeld gehört auch eine vernünftige Infrastruktur, die auch die Nahversorgung beinhaltet. Wer heute den Verlust der kleinen Läden vor der Haustür beklagt, muss als Kunde einen Beitrag leisten, damit der Einzelhandel auch eine Chance hat. Hinzu kommt, dass der Einzelhandel im Ort auch eine wichtige soziale Funktion wahrnimmt. Ohne Unterstützung des lokalen Handels wären viele Aktivitäten in der Gemeinde so nicht umsetzbar. Der Einzelhandel ist sich seiner Verantwortung für das Gemeinwohl sehr bewusst.“

Horst Ansén, Bürgermeister der Gemeinde Ammersbek

Foto: hfr